

09.08.2017 19:25 Uhr - Beachhandball - red

Im Videorückblick: Die Deutsche Meisterschaft im Beachhandball

Zur Deutschen Meisterschaft im Beachhandball versammelten sich am Wochenende 20 Teams auf den Plätzen von Beach-Mitte in Berlin. Am Ende gab es einen alten und einen neuen Deutschen Meister: Titelverteidiger Brüder Ismaning bei den Frauen und die SG Schurwald eroberten die Schale. Das Portal hauptstadtsport.tv blickt auf das Event zurück ...

[\[View the story "Sandticker' zur Deutschen Meisterschaft in Berlin' on Storify\]](#)